



PICHILEMU: ACCIDENTE EN UNA DE LAS PRINCIPALES INTERSECCIONES

Description

Ayer miércoles a eso de las 22hrs, una camionera que avanzaba por Av. La Concepción impactó y arranco de su base el semáforo ubicado en la esquina de Av. Concepcion con Av. Cahuil. El accidente se produjo una vez que la camioneta realiza una maniobra de viraje presuntamente a alta velocidad para esquivar a otro vehiculo que esperaba la luz verde para avanzar.

Afortunadamente ambos conductores resultaron sin lesiones, solo los daños de señalética y vehiculo.



Category

1. Noticias

Tags

1. Noticias

2. pichilemu

Date Created

2025/06/26

Author

editor

diarioelreportero.cl